

Handballmatch SC Novartis – Regio - Hummeln Grenzach 18-14

Sa. 30. 04. 16 – 16:00 Uhr – Startschuss für das letzte Meisterschaftsspiel und zwar gegen die Regio-Hummeln Grenzach. Unser Ziel stand fest – als Sieger vom Feld gehen ! Schon als Dank an Pia, welche uns am letzten Dienstag ein super Training gegeben hat und unserem Trainer, der viel seiner Zeit für uns investiert. Danke Stefan ! Auch Dir «Michi» gilt ein Dankeschön, dass Du uns immer unterstützt, sei es als Zuschauer, Tipp-Geber, Berichtschreiber, Zeitnehmer usw. Auch wenn Dir manchmal die Haare zu Berge stehen beim Zuschauen.

Dank super Torhüterparaden und guten Abschlüssen gingen wir mit 14-3 Toren in die Halbzeit. Doch aufgepasst – die Hummelns holten in der 2. Halbzeit ihre Reserven heraus. Die «Giraffin» (1.98m) schoss noch ein paar schöne Freistösse ins Netz.

Nichts desto Trotz – wir machten zwar nur noch 4 Tore in der 2. Halbzeit, doch holten wir den Sieg mit 18-14 Toren.

Danke Euch ALLEN !

